



Une exposition de peintures de Tony Quimbel est à découvrir chaque après-midi dans la grande salle de la mairie d'Azerat (accès sur l'arrière) **jusqu'au 22 juin**. Ce sont des huiles sur toiles surréalistes. Le vernissage a eu lieu samedi 16 juin en présence du maire d'Azerat Josiane Levisky, de l'artiste, des conseillers départementaux Régine Anglard (à droite sur la photo) et Francine Bourra, et du président de la communauté de communes du terrassonnais-Thenon-Hautefort Dominique Bousquet.

[Tony Quimbel](#) arrive de Dunkerque. Il réside à Azerat depuis un an et demi. Il a fait les Beaux-arts et son maître de référence est Salvador Dali... Il présente des peintures riches en

## **Azerat : Tony Quimbel expose**

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 20 Juin 2018 22:30

---

symboles.

- Tél. 06.83.42.93.18